



## Carton Rouge

Deuxième agression d'arbitre dans notre bourbonnais en moins de 6 mois. Ceci n'est pas admissible et nous devons le dénoncer fermement. Nos arbitres ont une mission considérée comme la plus ingrate du monde du football mais sans eux il n'y a plus de match. La facilité serait de se dire "passons à la suite" mais ce serait la pire des réactions. Les passionnés de foot qui veulent encore profiter de ce sport doivent s'unir pour que les arbitres prennent plaisir à faire leur travail. Naturellement les arbitres seront toujours la cible des mécontents car la décision d'attribuer un but ou un coup franc est irrévocable et suscite donc des protestations. Néanmoins il est temps de se réveiller car la multiplication de ces agressions n'incite pas au recrutement. L'UNAF doit s'associer à toutes les autres composantes du football (Educateurs, joueurs et dirigeants) pour défendre les arbitres dès que cela est possible au bord des terrains, devant les médias etc.... Les sanctions sportives et pénales doivent être le plus dissuasif possible afin de soutenir nos représentants de l'arbitrage départemental.

**Le bureau de l'UNAF 03**